

L'armée ukrainienne demande au président qu'il prenne des mesures pour stabiliser la situation dans le pays



Kiev, 31 janvier (RHC- ANS)- L'agence Interfax a signalé que l'armée ukrainienne a demandé au président du pays Viktor Ianukovich, de prendre des mesures d'urgence dans le contexte de la législation en vigueur, afin de stabiliser la situation dans le pays et d'obtenir la paix sociale.

Le ministre ukrainien de la Défense a qualifié d'inacceptable les occupations des édifices publics et les entraves au travail des dirigeants de l'État et des entités locales. Il a ajouté qu'un nouveau durcissement du conflit est une menace à l'intégrité territoriale de cette nation européenne.

Le 29 janvier, le Parlement de cette ex république soviétique a approuvé une amnistie pour les manifestants anti-gouvernementaux, avec comme condition que les lieux occupés soient libérés, cependant jusqu'à maintenant les opposants ne cèdent pas et demandent une réforme constitutionnelle.

Bien que certains députés comme Anna German, représentante du Parti des Régions, soient d'avis qu'un Changement de la Constitution en vigueur en Ukraine ne

peut être réalisé qu'à travers un référendum, l'annonce a été faite sur la création, le 4 février prochain par le Conseil Suprême d'une commission provisoire pour élaborer des amendements à la législation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13124-l-armee-ukrainienne-demande-au-president-quil-prenne-des-mesures-pour-stabiliser-la-situation-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba